

Zumikon, 25. Oktober 1999

KR-Nr. 352/1999

POSTULAT von Pierre-André Duc (SVP, Zumikon)

betreffend Wahlen des Verfassungsrates des Kantons Zürich

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Wahlen nicht wie vorgesehen am 18. Juni 2000, sondern am 24. September 2000 oder am 21. Mai 2000 durchzuführen.

Pierre-André Duc

Begründung:

Der 18. Juni 2000 ist kein reservierter Abstimmungstermin. Dadurch würden die Wahlen das einzige Geschäft sein. Die Ansetzung dieser Wahlen an einem separaten Datum würde deshalb sowohl für den Staat als auch für die Zürcher Gemeinden unnötige zusätzliche Kosten bedeuten. Ferner führen zwei Volksabstimmungen innerhalb vier Wochen zu einer Abstimmungsmüdigkeit und zu einer unerwünschten tiefen Beteiligung. Dies könnte umso mehr der Fall sein, da am 18. Juni 2000 diese Wahlen das einzige Geschäft wären.